

Estacion Santa Engracia, Tamps. Agosto 4 de 1920.

Señor

General de Division Alvaro Obregón.

Donde esté.

Mi muy respetable y distinguido General:

Seguro como estoy de que, por la bondad que a Ud. caracteriza, se dignará perdonarme que le distraiga de sus múltiples atenciones, formo la presente con el objeto único de pedirle una gracia que no dudo me será concedida en virtud de la justicia que encierra.

El 23 de Abril del presente año en que ostentaba yo el grado de Capitan 1/o. del Ejército Nacional, secundé al frente de ciento cuarenta hombres en esta Entidad Federativa, el movimiento revolucionario iniciado en Sonora que determinó la caída de Carranza. Como este era el primer movimiento en el Estado se encontraba algo decaído el ánimo de mis soldados, por cuya causa talvéz, fuí derrotado por el rebelde Osuna el 27 del mismo mes; y antes y después de aquella fecha, con fondos tomados de mis pequeños ahorros tuve que sostener a mi tropa para evitar que se viera precisada a cometer abusos en propiedad ajena, comprándole ropa y ministrándole préstamos en efectivo a cada uno de los que me acompañaban, dándose el caso de que aún algunos días después del triunfo de nuestra causa, todavía continué haciendo algunos gastos con mi fuerza, hasta que me incorporé con el C. Coronel Modesto García Cavazos, quien propuso a mi General Arnulfo R. Gómez que fuera yo ascendido al grado de Mayor, el cual me fué concedido desde luego quedando en exedentes del 13/o. Regimiento.

Ahora estoy comisionado como Jefe del Detall del 14/o. Regimiento que comanda el C. Coronel Manuel Montalvo, pero como me encuentro

#

en circunstancias de familia sumamente difíciles, ocurro a la filantropía de Ud. suplicándole muy encarecidamente interponga su valiosa influencia y digna mediación a fin de que en la forma mas conveniente se me reintegre la suma de \$1540.00 mil quinientos cuarenta pesos, cantidad que como dejo dicho distribuí de mi peculio a la fuerza que conmigo desconoció el Gobierno de Carranza en 23 de Abril anterior.

Creo, mi General, que en obsequio de la justicia atenderá mi atenta súplica en la oportunidad que sus altas atenciones se lo permitan, por cuya deferencia le anticipo las mas expresivas gracias y eterno reconocimiento, aprovechando esta ocacion para ofrecerle incondicionalmente las seguridades de mi profundo respeto y subordinacion.

El Mayor.

A. Hava

